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CONSELHO MUNICIPAL 
DE SAÚDE DE MOZARLANDIA 

Mozarlandia,1 8 de  outubro  de NM. 

Oficio n° 31/2022 

Sr. Dieysse Alves Bispo 

Secretario Administrativo 

A par de cumprimentá-lo, venho, por meio deste solicitar o decreto para nova diretoria do 

Conselho Municipal de Saúde, segue em anexo a Ata 

Sem mais para o momento, desde já agradeço. 

E-mail:  conselhodesaude.mozarikimail.com  
facebook:  ansmozartandiasaude 
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CONSELHO MUNICIPAL 
DE SAÚDE DE MOZARLANDIA 

Ata da centésima sexagésima oitava reunião extraordinária do Conselho Municipal de Saúde Mozarlándia-  Goias  
Reformulação do Conselho Municipal de Saúde e Composição da Mesa Diretora do Conselho municipal de Sailde 

Aos vinte e seis de maio de dois mil e vinte e dois na Casa dos Conselhos Maria de Fatima Rocha Pereira situada na 
Rua Pedro Amaro Quadra vinte Lote Dois A Centro, com presença dos conselheiros: Marlei Lopes Bueno (Conselho 
Regional de Enfermagem de  Goias)  COREN-GO, Manoel da Silva (Associação de Pais e Amigos dos excepcionais) 
APAE. Heby Godoi de Oliveira (representante Titular da Associação Pingos de Ouro), Francineide Pereira de  Marais  
de Paula Souza (Conselho de Pastores Evangélicos de Mozarlandia) COPEM. Leandro Reis Fagundes (Ciclismo 
Barreirinho), Márcio  Sabo  Kakuda e Elisángela  Roberta  costa (Secretária de Administração Municipal), Pedro 
Raimundo da Silva (Associação Mozarlandense  Families  da Caridade) ASFAM, Ana Cristina Romão e Sebastiana 
Vieira da Silva (Secretaria Municipal de Saúde), Camila Lemos Ferreira  Regis  (Secretária Executiva da Casa dos 
Conselhos Municipal) e eu Maria Cristina Neves de Souza Fernandes (Sindicato de Agentes Comunitários de Saúde 
e Agentes de Combate a Endemias do Oeste Goiano) SINDACS, Tendo como pauta Reformulação do Conselho 
Municipal de Saúde e Composição da Mesa Diretora. As nove horas e dezenove minutos começamos a reunião 
cumprimento e faço uma breve explicação dos motivos os quais nos levaram a fazer essa reunião faiei das 
irregularidades relacionadas aos segmentos em que se encontrava as instituições, que tinham sidos feitas as 
correções e que na última reunião o Conselheiro- Manoel nos tinha alertado a respeito da (Associação de Pais e 

'figos dos Excepcionais) e com isso verificamos outras situações. passo a palavra para Camila Lemos que 
apresentou as instituições e seus devidos segmentos e competentes: Segmento Gestores Secretaria Municipal de 
Saúde- titular Ana Cristina Roma() e Suplente Sebastiana Vieira da Silva; Secretaria de Administração- titular 
Marcio  Sabo  Kakuda e suplente Elisangela Roberto Costa; Associação de Pais e Amigos de Excepcionais- titular  
Mariana  Figueredo Alves e suplente Manoel da Silva. Segmento de Trabalhadores Conselho Regional de 
Enfermagem titular Daniela Cardoso Teles e Suplente Marlei Bueno Lopes; Sindicato de Agentes Comunitários 
de Saúde e Agentes de Combate As Endemias do Oeste Goiano- Titular Maria Cristina Neves de Souza 
Fernandes e suplente Célia Maria da Silva: Federação Goiana dos agentes Comunitários de Saúde- Titular 
Adriane Dias Da Silva e suplente Marcia Andréia de Araújo. Segmento de Usuários Conselho de Pastores 
Evangélicos de MozarlAndia -Titular Gil Marcos Miranda da Silva e Suplente Francineide Pereira de  Morals  de 
Paula Souza: Associação Pingos de Ouro- Titular Heby Godoi de Oliveira e Suplente Francisco Jarbas de Moura 
Sousa: Associação Comercial e Industrial de Mozarlándia- titular Marlene Vieira Costa e Suplente Edvan Bento 
Dias; Associação Mozarlandense Famílias da Caridade- Titular Paulo Roberto da Silva e suplente Pedro 
Raimundo da Silva: Ciclismo Barreirinho- Titular Leandro Reis Fagundes e suplente Lázaro Roseno do Nascimento: 
e Loja Maçônica Quintino Bocaiúva- Titular Paulo Eustaquio da Costa e suplente Genésio Rosa de Castro. Manoel 
lembra que não mencionou apenas a situação da Associação de Pais e amigos dos Excepcionais, mas também a 
questão das gratificações que representantes integrantes do conselho do segmento de trabalhadores não podem 
receber o que fere a lei desse Conselho. Camila diz que teve o cuidado de averiguar a situação de cada um no 
recurso humano do município. Elisangela pergunta se isso refere a gratificação permanente ou qualquer gratificaçàc' 
respondemos que todas e que a lei não especifica. Falo como agora esta tudo de acordo com a lei e podemos  former  
a 	isa diretora. Camila pergunta se o Márcio que foi eleito vice-presidente aceita assumir a presidência ele responde 
positivamente que conhece pouco, mas aceita assumir o desafio, passamos para escolha do vice-presidente o Pr. 
Manoel sugere Heby que aceita e fala também que esta conhecendo, mas se coloca à disposição em seguida 
decidimos que também eu continue como secretária e o secretario adjunto o Senhor Leandro se dispõe a ocupar a 
vaga e todos os presentes aprovam a nova composição da Mesa. Pergunto se alguém  tern  algo mais a colocar e Ana 
Cristina começa a falar das Emendas: 0 Conselho aprova a compra dos Veículos. Leandro lembra que precisamos 
agilizar as reuniões e  determiner  o tempo das reuniões. Ana Cristina fala da participação do Município na 
Conferência Regional de Saúde Mental, que uma de nossas propostas foi aprovada para  lever  para a Conferência 
Estadual e que Manoel Silva ficou como suplente como um dos delegados para estadual. Lembro que as atas são 
colocadas no grupo para que todos possam ler e fazer as devidas observações. Reunião encerrada as dez horas e 
trinta inutos. NaaJjave. Olnuiais relatar eu Maria.Cristina Neves de Souza emande lavrei e digitalizei esta ata. 
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